

### Remarques sur la Visite.

1°.—L'Evêque arrivera la veille, sans suite, dans la Paroisse qu'il doit visiter, assez à temps pour préparer, avec le Curé, tout ce qu'il y aura à faire le lendemain.

2°.—Le Rapport sur la Paroisse, dont on enverra sous pav un modèle, devra être fait ; et les comptes de la Fabrique seront préparés d'avance. Les difficultés, s'il y en a, devront être réglées d'avance par l'Archidiacre, qui se rendra sur les lieux, s'il en est requis.

3°.—Outre les instructions qui seront données aux Confirmands, on les préparera plus prochainement à la Confirmation par une retraite de trois jours, pendant laquelle on insistera sur les vices que doivent fuir les jeunes gens et sur les vertus qu'ils doivent pratiquer pour sanctifier ce bel âge. Ce sera le temps le plus favorable pour les détourner des mauvaises fréquentations, du luxe et de la vanité, de la manie des voyages et courses, pour gagner de l'argent dans les chantiers et aux Etats-Unis, des folles dépenses pour chevaux et voitures de promenade ; des jeux et des divertissements dangereux ; des bals et des danses contraires aux bonnes mœurs, et autres habitudes qui pourraient régner dans les lieux qu'il s'agit de sanctifier, par la bonne vie des jeunes gens de l'un et de l'autre sexe. Ce serait aussi le temps de les associer aux Congrégations et Confréries, instituées principalement pour fortifier la faiblesse humaine dans les combats de la vie.

4°.—Pour atteindre ce but si désirable, on appellera à son secours pour ces retraites un ou deux auxiliaires, en s'adressant soit aux Missionnaires, soit à des confrères qui se prêteraient volontiers à se rendre mutuellement cet important secours. Car tout le monde comprend qu'une paroisse va bien quand les jeunes gens sont bons.

5°.—Tout sera mis à contribution pour rendre les exercices pompeux et solennels ; le chant, la musique, les cérémonies, les ornements, enfin, tout ce qui a coutume de frapper les sens pour ranimer la foi et la piété.

6°.—On fera donc une grande fête du jour où le St.-Esprit descendra dans la paroisse pour lui communiquer ses dons excellents, et la nourrir de ses fruits précieux. Car en prenant tous ces moyens, il n'y aura pas que les confirmés qui recevront ce divin Esprit, mais encore tous les paroissiens qui, dans la préparation de leur cœur, se renouvelleront dans la grâce de leur confirmation, en déplorant le malheur d'avoir si souvent foulé aux pieds les grâces de cet Esprit sanctificateur, et en l'établissant de nouveau dans leur cœur. Cette spécialité d'exercices en faveur des jeunes gens tournera donc, il faut l'espérer, à l'avantage de toute la Paroisse.